

**Inmaculada Baeza**

Directora de la Revista de Psiquiatría  
infanto-juvenil  
[direccion.revista@aepnya.org](mailto:direccion.revista@aepnya.org)

*CAMBIOS EN LA REVISTA DE  
PSIQUIATRIA  
INFANTO-JUVENIL*

3

---

Los cambios tecnológicos que afectan a nuestra sociedad han hecho mella en el 2019 en la Revista de Psiquiatría infanto-juvenil. De ahí que se haya dejado de lado la edición de la revista en papel para pasar a tener una revista electrónica, en la que los trabajos científicos presentados sean fácilmente accesibles mediante las nuevas tecnologías, tanto en el momento de su publicación como en búsquedas posteriores. Este avance ha implicado otro cambio que ha tenido lugar en nuestra revista: el pasar a enviar artículos para valorar su publicación a través de una plataforma “online” vía la página web <http://www.apenya.eu>, la misma en la que se pueden leer los números trimestrales; y ha coincidido con el recambio en el equipo editorial, dando el relevo al director Óscar Herreros y la mayor parte de sus colaboradores.

Todas estas modificaciones pueden resultar difíciles de asimilar en un principio, pero estamos convencidos de que serán ventajosas en poco tiempo: facilidad para enviar artículos, para realizar el proceso de revisión por pares de los manuscritos, para leer la revista en cualquier momento o lugar, etc. Con todo ello queremos apostar, además, por internacionalizar la revista, indexarla en las bases de datos internacionales y conseguir que la Revista de Psiquiatría infanto-juvenil sea un referente en lengua castellana para publicar artículos originales, revisiones y casos clínicos interesantes para la comunidad. Esperamos que entre todos podamos conseguir estos objetivos para esta, nuestra revista.

En este número podemos leer una exhaustiva revisión sobre el trastorno dismórfico corporal, un trastorno que afecta a un porcentaje creciente de adolescentes y su diagnóstico puede mejorar

el pronóstico de forma significativa, así como un estudio comparativo de los planes estratégicos de las diferentes comunidades autónomas españolas sobre la atención de la Salud Mental en la población de niños y adolescentes. Además, se presenta un estudio realizado en Ecuador sobre los rasgos de personalidad de adolescentes consumidores de alcohol y otras sustancias atendidos en centros de rehabilitación. Y el caso clínico en esta ocasión versa sobre una enfermedad respiratoria poco común, la discinesia ciliar primaria, y sus consecuencias psicológicas y abordaje terapéutico. Espero que el número les resulte interesante y útil.